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» 4 °Or le monde a changé. La problématique migratoire revient
au premier plan. Il faudra s’en accommoder…  » nous dit Yves
Marie Laulan.

J’ai presque cru que j’étais en train de lire du Valls dans le
texte !

» Oui, il y aura d’autres attentats…  »

Heureusement, l’auteur nous dit,

» Par ailleurs et enfin, l’accueil des migrants devrait se
faire sous conditions, à savoir…  » (relire les conditions
sinon ce commentaire sera un roman fleuve)

Personnellement, ces conditions sont pleines de bon sens pour
moi…
Mais elles ne seront jamais acceptées, sauf par un pourcentage
infime des immigrés ou de leurs (nombreux) descendants
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J’ai retrouvé récemment mon VRAI PÈRE (salut papa puisque tu
lis Résistance Républicaine).

MON prénom n’est pas de son choix… Il ignorait que j’étais né
-d’ailleurs mon prénom c’est moi qui l’ai choisi, dans la
Légion, mais ça n’est pas mon prénom de naissance- , mais, mon
père s’appelle Sergueï au départ -lui, il a choisi André, dans
la Légion aussi- !

Sergueï c’est russe…
Mais ses enfants portent des prénoms FRANÇAIS, les cinq !

Le parrain de ma fille aînée, et accessoirement mon meilleur
Ami… Je ne me souviens même pas de son premier prénom j’ai
fait  sa  connaissance  en  1991,  et  je  l’ai  toujours  appelé
Claude puisque tel était son prénom de Légionnaire.

Mais c’est pas facile de trouver plus noir que lui ! (sauf mon
café, mais il n’y a que moi pour réussir à le boire, il fait
même fondre les tasses !)

Ses enfants ? Des prénoms français ! (et de sacrés Patriotes !
).

Bon, il y a ma chère Légion, je ne connais aucun meilleur
creuset pour souder des hommes à ce pays…
Mais il faut aussi que ces hommes choisissent d’y entrer, en
sachant que c’est le corps d’armée le plus dur, il faut donc
être motivé au départ, et on se charge de faire dégager les  »
mal motivés  »

Maintenant, comparons…
Cherchez  un  peu,  les  deuxième  ou  troisième  génération  de
descendants d’immigrés, ils sont nés ici…
Mais leurs enfants.. Les prénoms restent arabes ou africains !

Comment  puis-je  affirmer  cela  puisque  les  statistiques
ethniques sont interdites ?

Facile, suffit de lire les bulletins des naissances qui sont



consultables ville par ville sur le Web !

On y trouve des parents portant des prénoms étrangers qui
donnent des prénoms français à leurs enfants…
Mais ça reste des exceptions.

On a des étrangers qui portent le prénom que leurs parents
leur ont donné, et qui adorent ce pays, qui donneraient leur
vie pour lui…
Mais j’ai pas l’impression qu’ils soient majoritaires !

Donc,  les  propositions  de  l’auteur  auraient  sûrement  la
possibilité  de  rendre  la  France  moins  attractive  ,  et  ça
serait déjà ça.

Mais, à la louche, on a entre 15 et 20 millions d’indésirables
(qui n’aspirent à vivre qu’à nos crochets selon ma définition)
qui sont bien présents, et qui n’ont aucun attachement envers
la France, au contraire ils la détestent et ne font qu’en
profiter.

On en fait quoi de ceux là ?
– S’assimiler ils ne veulent pas !
– Du boulot, il n’y en a plus !
– Et avec la dette publique qu’on a, on ne pourra pas les
nourrir et les loger à ne rien faire indéfiniment !

Sauf que, ce dernier point c’est ce à quoi ils tiennent le
plus !

Sauf que, pour acheter la paix sociale, l’état va NOUS couper
les vivres pour que EUX continuent à vivre comme d’habitude !

Sauf que, à long terme, même ça, l’Etat ne pourra plus le
faire !

Bref, on est sur une poudrière…
On ignore la longueur de la mèche, mais on est sûrs que ça va
sauter !
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